



Schweizerische Akademie der Geistes- und Sozialwissenschaften  
Académie suisse des sciences humaines et sociales  
Accademia svizzera di scienze umane e sociali  
Accademia svizra da ciencias umanas e socialas  
Swiss Academy of Humanities and Social Sciences



## Newsletter SAGW – Februar 2019

### Sacha Zala erhält den Bündner Kulturpreis – 29.02.2019

Sacha Zala setzt sich seit Jahrzehnten engagiert für die italienische Sprache in Graubünden ein. Ab 1999 war er Vizepräsident, zwischen 2005 und 2013 Zentralpräsident der sprach- und kulturpolitischen Vereinigung «Pro Grigioni Italiano». Unter anderem für dieses Engagement wird er nun von der Bündner Kantonsregierung ausgezeichnet und erhält den mit 30'000 Franken dotierten Bündner Kulturpreis. Sein Wirken sei «geprägt von einer tiefgründigen italienischbündnerischen Seele», heisst es in der offiziellen Mitteilung. Zala selbst sagte gegenüber SRF im Interview, Preise seien «immer unverdient». Und: «Ich hatte immer Angst als Querulant angesehen zu werden.» Sacha Zala ist Direktor des SAGW-Unternehmens Dodis und Titularprofessor für Schweizer und Neueste allgemeine Geschichte an der Universität Bern. Die Auszeichnung wird ihm im Rahmen einer Feier am 29. Juni in Brusio überreicht.

Ein Radiointerview mit Sacha Zala (12 Minuten) finden Sie hier: [www.srf.ch/news/regional/graubuenden/buendner-kulturpreis-historiker-sacha-zala-geehrt?fbclid=IwAR3P3V2FSHhYtxtHP2EG\\_r5yyrYQT2qbc6EvalXFQcBSzQ7a8-zBJIiaSVE](http://www.srf.ch/news/regional/graubuenden/buendner-kulturpreis-historiker-sacha-zala-geehrt?fbclid=IwAR3P3V2FSHhYtxtHP2EG_r5yyrYQT2qbc6EvalXFQcBSzQ7a8-zBJIiaSVE)

[www.srf.ch/news/regional/graubuenden/buendner-kulturpreis-historiker-sacha-zala-geehrt?fbclid=IwAR3P3V2FSHhYtxtHP2EG\\_r5yyrYQT2qbc6EvalXFQcBSzQ7a8-zBJIiaSVE](http://www.srf.ch/news/regional/graubuenden/buendner-kulturpreis-historiker-sacha-zala-geehrt?fbclid=IwAR3P3V2FSHhYtxtHP2EG_r5yyrYQT2qbc6EvalXFQcBSzQ7a8-zBJIiaSVE)

Lesen Sie auch den Beitrag «Nur wer die Vergangenheit versteht, kann auch die Zukunft gestalten» im Blog des EDA über den Besuch von Bundesrat Ignazio Cassis bei der Forschungsstelle Dodis: [www.interactive.eda.admin.ch/blog/Lists/Posts/Post.aspx?ID=189&pk\\_campaign=blog-promotion&pk\\_kwd=socialmedia](http://www.interactive.eda.admin.ch/blog/Lists/Posts/Post.aspx?ID=189&pk_campaign=blog-promotion&pk_kwd=socialmedia)